

BROADCAST

Dandim 0811 Tuban Panen Raya Jagung Bersama Dirjen PSP Kementerian Pertanian RI

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Mar 19, 2024 - 15:19



TUBAN, – Untuk memberikan semangat dan mendorong pertanian di wilayah Kabupaten Tuban untuk lebih maju, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bersama Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Kementerian Pertanian RI Drs. Ir. Suwandi, M.Si., melaksanakan kunjungan kerja dalam rangka Panen Raya Jagung bertempat di Ds. Ngimbang Kec. Palang Kab. Tuban, Selasa (19/03/2024).



Hadir dalam kegiatan panen raya bersama Dirjen Prasarana dan Sarana

Pertanian RI Drs. Ir. Suwandi, M.Si., Aster Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Heri Bambang Wahyudi, S.I.P., Bupati Tuban diwakili Dr. Ir. Budi Wiyana, M.Si., Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H.,S.I.K.,M.H., Kasatpol PP dan Pemadam Kebakaran Kab. Tuban Bpk. Gunadi, Kadis Lingkungan Hidup dan Perhubungan Kab. Tuban Bpk. Bambang Irawan, Kajari Kab. Tuban Bpk. Armen Wijaya, S.H., M.H., Jajaran Camat dan Kades Se Kecamatan Palang.

Mewakili Bupati, Sekda Tuban Dr. Ir. Budi Wiyana, M.Si, menyampaikan permohonan maaf atas tidak hadirnya Mas Bupati, Kami mewakili pemerintah Tuban mengucapkan selamat datang kepada Mentan RI yang diwakili oleh Bapak Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian RI Drs. Ir. Suwandi, M.Si.

“Saya harapkan kedatangan dari Kementerian Pertanian RI di Desa Ngimbang ini bisa membawa berkah dan semangat buat para petani di wilayah Tuban”, Harap Sekda.

Pak Sekda menambahkan, Kami atas nama Pemkab Tuban mengucapkan terima kasih kepada para seluruh kelompok tani, dan sampaikan ke temen-temen para penyuluh dan tentunya seluruh petani yang telah menyumbang dan berkontribusi dalam rangka produktivitas tanaman pangan salah satunya adalah petani.

“Di Jawa Timur Produksi di bidang pertanian khususnya jagung insyaallah kita nomor satu, kemudian untuk yang lain saya kira mungkin yang untuk padi masih di takaran 5 besar kemudian kalau ternak insyaallah juga dua atau tiga besar di Jawa Timur”, Tutup Sekda sembari tersenyum.

Ditempat yang sama, Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian RI juga menyampaikan permohonan maaf atas tidak hadirnya bapak Menteri Pertanian RI di Tuban karena ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan dengan penuh harapan kepada para Petani untuk tingkatkan Budi daya jagung ini sehingga bisa menghasilkan hasil yang bagus dan bagaimana dalam satu tahun bisa memanen sebanyak 4 kali.

“Saya harapkan kepada Kadistan untuk memberikan edukasi dan studi banding kepada para petani ke tempat lain sehingga menyerap ilmu pertanian yang lebih besar dan bermanfaat”, Terang Dirjen.

Lanjutnya, apabila di sini ada sumber mata air sungai agar ditarik untuk melakukan pengairan agar tidak mengandalkan air hujan karena wilayah desa Ngimbang ini termasuk tanah tadah hujan, sehingga panennya 2x dalam setahun.

“Forum rapat rapor dan petunjuk kepada gpmt dan yang lainnya asosiasi termasuk kejar timbul asosiasi jagung menyerap 1,3 juta ton sebagai stok. Kenapa demikian, dasarnya salah satunya jagonya jagung itu ada di Tuban dan juaranya ada di Jawa Timur”, Imbuhnya.

Bahwa kegiatan Kunter Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian RI Drs. Ir. Suwandi, M.Si., dalam rangka Panen Raya juga untuk memberikan semangat dan mendorong pertanian di wilayah Kabupaten Tuban untuk lebih maju dan lebih baik lagi sebagai ketahanan pangan nasional. (Faro)